

LA REVISTA DE CHILE

VOL. II., No 7.

SANTIAGO, 1.º DE ABRIL DE 1899.

ENTREGA 22.ª

DON GUSTAVO ADOLFO HOLLEY.

EL jueves 30 de marzo último fué sepultado en el Cementerio de Santiago, nuestro amigo Gustavo Adolfo Holley, fundador de LA REVISTA DE CHILE, muerto en Ñuñoa el día anterior. Una penosa enfermedad al estómago que le aquejaba desde hacía varios años, lo postuló primero, inmovilizándolo casi durante largos

meses, i lo aniquiló en seguida hasta matarlo. Durante los últimos meses había llegado a ser una sombra de lo que fué: su flacura extrema, su palidez amarillosa, su aire resignado dejaban en el ánimo de sus amigos la estraña impresion que dejan los ascetas de los cuadros religiosos. Sólo se veía brillar en sus ojos penetrantes un fulgor que la enfermedad no consiguió extinguir: el fulgor de su voluntad perseverante.



GUSTAVO ADOLFO HOLLEY.